
今朝、自治会から学年スローガンの

提案があり、皆から承認の拍手をもら

いました。自治会長からは、次のよう

な話がありました。

「学年自治会で相談を行い、学年スローガンを“ワンチーム”

～築き上げよう５６人の絆～」と考えました。学習、生活、友

達面で、みんなで協力することを大切にして、みんなで一つに

衣替えの時期に合わせ、生活委員会が、良い着こなし・悪い着こなしを示してくれま なることを目指したいと思っています。みんなで一つになって

した。６月１日（月）からは、原則夏服（制服も運動着も）になります。制服にはいつ 居心地の良いあったかい学年をつくっていきましょう。」

もネームプレートを付けます。毎日取り外しをすることになるので、忘れな 一年生にぴったりなスローガンを考えてくれた自治会の皆さ

いように気をつけましょう。もし忘れたときは、職員室から借りることになりますので、 んありがとう！スローガン通りの学年集団になれるように、み

担任の先生や学年の先生に申し出てください。 んなで協力していきましょうね。

今は衣替えへの移行期間として、夏服でも冬服でもどちらを着用しても良いことにな

っています。６月に入ってからも２週間は移行期間になりますので、寒い場合は冬服で

も良いことになっています。

① 【朝会の時のこと】－校長先生から－

体育館入り口を広くしてあげようと、半開きになっている扉を全部開けたら、１年

１組の人が、『ありがとうございます』と言ったそうです。「自分事として相手にお礼

を言える姿が良いですね。」と教えてくださいました。

② 【学年自治会のこと】－先週の学年集会で－

担当の先生がいなくても、自分たちの力で学年集会の運営をきちんとできました。

《運動着の着こなし良い例；シャツイン》 《運動着の着こなし悪い例；シャツが出ている》 力のあるリーダーだなと感心しました。

③ 【１年２組班長会（優愛さん、柚衣さん、美空さん、滉二郎さん、陽丞さん）のこと】

新しい班を決めようと班長が自主的に班長会を開きました。級友にとっても学級に

とってもよりよい班を決めようと、自主的に班長会を開いたことがとても素晴らしい

と思いました。

④ 【自学ノート特別点検デーのこと】－校長先生から－

先日の『自学ノート特別点検デー』で、１年生は校長先生に自学ノートを見ていた

だきました。ノートを見た校長先生は「字と絵がとてもきれいです。内容もしっかり

と書いている生徒が多いです。」と褒めてくださいました。毎日の頑張りが表れてい

《制服の着こなし良い例；手本は２年生でした》 ますね。
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